

EGP3 Jürgen Kretz

Tagesordnungspunkt: EGP Wahlen zum Extended Congress der EGP

## Bewerbung

Liebe Freundinnen und Freunde,

mein Thema sind die nachhaltigen Lieferketten. Fachpolitisch befasse ich mich mit internationalen und entwicklungspolitischen Themen sowie globalen Nachhaltigkeitsfragen. Seit vielen Jahren war und bin ich für unsere Partei aktiv: z.B. als Kreisrat, BAG-Mitglied, LAG-Sprecher, Bundestagskandidat 2021 und aktuell Kandidat für die Europaliste. Auf der letzten LDK in Kehl habt ihr mir als Landesverband euer Votum für die Europawahl ausgesprochen.

Nun bewerbe ich mich auf einen Delegiertenplatz zum Extended Congress der European Green Party. Hier geht es nicht um meine Fachthemen, sondern um die gesamte Breite der Themen, die politisch für uns wichtig sind.

Ich kämpfe für ein starkes Europa, weil ich will

- dass eine reformierte und immer enger zusammenwachsende EU weiterhin Garantin für Frieden, Stabilität und Kooperation in Europa ist.
- dass die EU der weltweit erste klimaneutrale Wirtschaftsstandort wird und klimapolitisch wieder zum Vorreiter wird.
- dass die Feinde der Demokratie keinen Erfolg damit haben, die europäischen Institutionen und die Rechtsstaatlichkeit zu schwächen oder ein Auseinanderdriften der Gesellschaften zu provozieren.

Als Bewerber um einen Listenplatz für die Europawahl will ich mich im Vorfeld der Wahl auch in die Parteiarbeit im Rahmen der European Green Party einbringen und bitte euch dafür um euer Vertrauen.

Euer Jürgen



Kreisverband:  
Odenwald-Kraichgau

Wohnort:  
Wiesloch

Gender:  
männlich

## Biografie

1982 geb. in Heidelberg

2002-08 Studium Politikwiss./Interkult. Kommunikation, Chemnitz, Berlin, Peking

2009-12 wiss. Mitarbeiter Viola v. Cramon MdB

2011-12 Lehrbeauftr. Ostasiat. Seminar FU Berlin

seit 2012 Referent BMZ

Politisches

seit 2009 Mitgl. B'90/DIE GRÜNEN

seit 2010 Mitgl. BAG Glob. Entwicklung

2011-12 Sprecher LAG Frieden&Internat. Berlin

2014-16 Kreisrat Rhein-Neckar-Kreis

2021 Bundestagskandidat WK Rhein-Neckar, Listenpl. 19

seit 2021 Länderratsdeleg.

seit 2022 Sprecher LAG Internationales BaWü